

# **PROTOKOLL der Jahreshauptversammlung 2013 des ADFC-Kreisverband Reutlingen**

Die Jahreshauptversammlung hat am 20. März 2013 im Kaffeehäusle Reutlingen stattgefunden. Es waren 14 stimmberechtigte Mitglieder anwesend.

## **1. Bericht des Vorstands**

Der Bericht des Vorstands wurde von Ingo Rohlfs vorgetragen.

### **Aktionen des letzten Jahres**

Neben den Radtouren wurden im Jahr 2012 folgende Aktionen durchgeführt:

- Mutscheln in der Uhlandhöhe
- Diavortrag „Odyssee ins Glück, 10 Jahre, 100000 km und 5 Kontinente“ mit Dorothee Krezmar und Kurt Beutler
- Fahrradcodieren und Fahrradparcours an der Stadtbücherei am 16.6.2012: Aufbau und Betreuung des Fahrradparcours und Codieren von Fahrrädern.
- Gespräche mit der Stadt Reutlingen zu verkehrspolitischen Themen
  - Teilnahme am Mobilitätsforum
  - Gespräche mit dem Stadtplanungsamt
  - Kontakt mit den Fraktionen im Gemeinderat

## **2. Kassenbericht und Entlastung**

Kassiererin Petra Schrack stellt den Kassenbericht vor. Im Jahr 2012 schloss die Kasse mit einem Gewinn von 553,32 Euro ab. Die Kasse wurde von den Kassenprüfern Arnd Merkens und Jane Wright geprüft und die Entlastung von Kassiererin und Vorstand empfohlen. Sowohl Kassiererin als auch der Vorstand wurden ohne Gegenstimmen entlastet.

## **3. Wahlen**

Wie jedes Jahr wurden alle Ämter für ein Jahr neu gewählt.  
Alle Ergebnisse erfolgten einstimmig.

### **Vorstand:**

- Stefan Wiese
- Ingo Rohlfs
- Petra Schrack

Das Amt der Kassiererin übernimmt weiterhin Petra Schrack.

Sieglinde Hofmeister hat sich leider nicht mehr für das Amt im Vorstand aufstellen lassen. Wir danken Ihr für die geleistet Arbeit und hoffen, dass Sie auch weiterhin aktives Mitglied im ADFC Reutlingen bleibt.

### **Kassenprüfer:**

- Arnd Merkens
- Jane Wright

### **Delegierte für die Landesversammlung am 20.04.2013 in Offenburg**

- Gerhard Götz

- Christiane Szczesny
- Elke Haubold-Schüle (Ersatz)

## Ausblick 2013

Folgende Planungen stehen 2013 aus:

- Sonntag 23.6.2013: Teilnahme an „die Stadt spielt“ mit dem Landratsamt Reutlingen
- Samstag 14.7.2013: Teilnahme an der Radsternfahrt nach Stuttgart
- Gespräche mit dem Amt für Stadtentwicklung und Vermessung in Reutlingen
- Gespräche mit den Fraktionen (u.a. im Hinblick Weiterentwicklung Innenstadt)

## 4. Sonstiges

Schon während dem Bericht des Vorstandes kam es zu einer regen Diskussion über die verkehrspolitischen Arbeiten des ADFC in Reutlingen. Dank Herrn Oehme vom Amt für Stadtentwicklung und Vermessung konnten die aktuellen Entwicklungen und Planungen in Reutlingen zum Thema Radverkehr besser verstanden werden. Wir hoffen, dass weitere Gespräche mit dem Rathaus in diesem Jahr folgen werden.

Reutlingen, den 26.03.2013

Stefan Wiese

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Stefan Wiese". The signature is fluid and cursive, with "Stefan" on the left and "Wiese" on the right, connected by a horizontal stroke.